



31. Oktober 2019

ANTRAG

Betr.: Wegeverbindung zwischen Pariser Straße/ Schaftriebweg

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, zu prüfen wie die Wegeverbindung zwischen Pariser Straße und Schaftriebweg besser gestaltet werden kann, sodass sowohl Fahrradfahrer*innen als auch Fußgänger*innen den Weg sicherer nutzen können.

Außerdem bitten wir die Verwaltung, dem namenlosen Weg in diesem Zug einen Namen zu verleihen. Wir schlagen daher vor, den Weg in „Maria Barbara Schultheiß Weg“ zu benennen.





Begründung:

Die aktuelle Wegeverbindung ist von zahlreichen Gefahren und Hindernissen geprägt. Trotz aufgemalter Trennung des Weges in zwei Richtungen kommt es wiederholt zu gefährlichen Situationen, in denen Fußgänger*innen von Fahrradfahrer*innen von der Pariser Straße aus kommend geschnitten werden. Hier muss eine bessere Lösung gefunden werden, z.B. Verbreiterung des Weges, Setzung von Pollern o.Ä. .

Zu der Namensgebung:

Da viele Mädchen auch aus der Oberstadt (und auch Bretzenheim) die Maria-Ward-Schule besuchen und genau dieser Weg ein vielbefahrener Schulweg (auch zur Maria-Ward-Schule) ist, erscheint uns die Benennung als äußerst sinnvoll.

Maria Barbara Schultheiß (1690 - 1773)

gründete 1721 in Mainz eine Mädchenschule, an der sie selbst 31 Jahre unterrichtete. Daraus ging durch die Zusammenarbeit mit den Englischen Fräulein die Maria- Ward-Schule hervor.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

gez.
Myriam Lauzi